



Julia Samantha Edima, représentante de Miss World -Cameroun, a brillamment atteint le top 40 de l'édition de cette année de Miss World, créant ainsi une fierté nationale pour le Cameroun.

Avec cette réalisation, le pays obtient sa deuxième qualification dans le top 40 en seulement 10 ans de participation à ce prestigieux concours de beauté mondial, confirmant ainsi son talent et son potentiel dans ce domaine.

Malgré les nombreux obstacles rencontrés sur son chemin, Julia Samantha Edima a su rester forte, déterminée et inspirante. Depuis son élection en tant que Miss Cameroun 2022, elle a dû faire face à des critiques négatives et à des défis personnels, mais elle a su transformer ces épreuves en forces pour briller sur la scène internationale de Miss World.